
 

30 年 8 月役員会便り 
 

去る 8 月 25 日に取締役７名、監査役 1 名の出席並びに執行役員 3 名・顧問 1 名等の参加によ

り、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

 
議題 

 議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

普通株 4 件優先株 1 株の譲渡が承認されました。 

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について 

7 月の来場者数は 2,271 名で前年比は 428 名減少でした。暑さのせいもあって月初来やや弱めに推移

していましたが、28 日・29 日の土日の台風影響に追い討ちをかけられました。 

この結果ゴルフ場売上げは、2,179 万円で前年比 533 万円の大きなマイナスでした。 

通期では、来場者数は 25,089名で、前年同月迄比 48名増加、売上げは 25,600万円で、前年比で 

は 17万円の減少とただでさえ少なめだった６月までの蓄えを一気に失ってしまいました。 

8 月の経過 

8 月 24 日までの来場者数は 1,662 名で、月初出足が悪く 13 日月曜日からの週で挽回してきました

が、20 日以降休場日が 1 日多く 24 日の雨もありこのような状況です。残る土日 2 日間は前年の売

上げ合計 420 万と高水準だったので、平前年並み確保は容易ではない状況です。 

ゴルフ場売り上げは 1,584 万円で前年同日比 183 万円減少です。来場者数 111 名減少に拘わらず

売上が 183 万円減少と売上の減少が大きいのは、メンバーの来場者増加が S コースの増加で、メ

ンバー以外が 148 名減少（内ネット 99 名減少）のためです。 

当期見込み 

来場者数見込みは、８月が前年の 2,367 名確保が覚束ない状況なので前期実績の 27,408 名程度 

で目標の 30 千人はおろか中間決確定時点の予想の 28 千人程度にも達しない見込みです。ゴルフ 

場売上げも前年の 28,056 万円をやや下回る程度の見込みで、営業損失 6,118 千円の黒字転換は他 

の売上げの状況にもよりますが、増えている経費もあるので難しい見込みです。 

 

 （２）平日組売りの実績報告について 

   7 月の実績は 101 組 397 人で前年比９組 39 人減少でした。内訳はメンバーが-9 人、ゲスト-23、ビ 

ジター+23 人、ネット-9 人です。8 月 24 日現在は 64 組 252 人で前年同日比 15 組 63 人減少です。 

 

（３）前月の入退会状況について  

7 月の入会は 5 口 7 名、退会は 1 口 2 名（稼働中無し）でした。 

期中累計は入会が 30 口 41 名（内住宅 14 口 22 名）、退会が 26 口 36 名（内稼働中 8 口 10 名）

で、期中入会目標 30 口を達成しました。 

８月の入会は 20 日現在で手続き済は 5 口 6 名、8 口 11 名が手続き中です。退会は 2 口 3 名（休会

中 1、C コース 1）が手続済です。 

親族会員は５月以降入会が無く、当期初からでは 13 名入会し、制度開始以来 22 名となりました。 

 

（４）コースの状況について 

 グリーンの一部焼けた所は戻りました。13 番の張替えた部分は思った程迄は良くなっていません。 

 ティーは良くなりました。猪が 13 番と 14 番の間の人の入らない所に出たので罠を設置します。 

9月以降バンカーの砂の入替を行いますが、新らしい砂が手に入らないので砂を洗って入れ替えます。 

 

（５）電力供給会社変更について 

   ゴルフ場の電力は従来の東京電力から 3 年前に新電力会社に変更し年 40 万円以上経費を節減しまし

たが、今回関西電力のグループ会社から基本料金を年 110 万円近く安くする提案が有ったので変更

します。電気代が年間 12 百万円以上かかっているので、9％節減となります。 



 

（６）リース期間満了車両購入について 

  トヨタハイエースの 5 年リースが満了するので、今後の利用を検討の結果 749 千円で購入します。 

 

（７）厨房水漏れ防止工事によるラウンジ営業一時中止について 

  水漏れ発生の状況と改修工事の状況並びに今後の見込みについて報告が有りました。 

 

（８）クランの最近の実績について 

  8 月のクランフレンドカップは 61 名が参加しました。 

 

協議報告事項 

（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 

二人乗りカートのコース内乗り入れ試行について、出入りの場所が守られていないことが有る点と、 

FW の真ん中を不必要に走行した形跡が見受けられ改善を要します。二人乗りカートの乗り入れを開 

始するコースが増えてきたので、試行結果によってはクラブでも貸出し用の二人乗りカートを持つ必 

要が有ります。 

 

（２）理事監事候補者推薦と会社役員について 

  前回報告済の理事監事推薦の動きと関連する会社役員についてその後の状況の報告が有り、特に理事

の取締役兼任について多くの意見が出されました。 

 

（３）長期借入金の返済について 

   当社の㈱コジローからの長期借入金の返済は、コジローの債権者が新入会員の入会を紹介した分に

見合う返済は入会の都度行っていますが、それ以外の返済を昨年 8 月は返済していないので、今年 8

月は 30 百万円以上返済する予定です。金額は資金繰りを見て代取一任とします。 

  

以 上  

 


